Medieninformation

Wir bitten um Veröffentlichung.

Für weitere Informationen steht Ihnen zur Verfügung: Jana Klesz, Marketing TeleData, T 07541 5007-260

In Zusammenarbeit:







Breitbandförderprojekt "Weiße Flecken Friedrichshafen"

Jetzt geht's ab! Die Bauabschnitte gehen schrittweise online.

Ein weiterer Meilenstein im Förderprojekt zum Breitbandausbau "Weiße Flecken" in Friedrichshafen ist erreicht. Mit Ettenkirch, Weilermühle, Gerbehof und Heiseloch gehen noch im Dezember 2023 die ersten Bauabschnitte online. Ab dann surfen die angeschlossenen Haushalte mit Highspeed anstatt im Schneckentempo durchs Netz des regionalen Telekommunikationsanbieters TeleData GmbH aus Friedrichshafen.

Das Projekt wurde in Höhe von 4,1 Millionen Euro aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg sowie des Bundes gefördert. Mit dieser millionenschweren Förderung von Bund und Land, konnten die Partner TeleData und das Stadtwerk am See gemeinsam mit der Stadt Friedrichshafen den sogenannten "weißen Flecken" – das sind Haushalte mit bisher nur schlechter Internetverbindung – an den Kragen gehen. Inbegriffen sind die Ortschaften Ailingen (Oberlottenweiler, Gerbehof, Hagedorn, Weiler und Weilermühle), Ettenkirch (inklusive der Teilgebiete Alt-Eggenweiler, Wannenhäusern, Appenweiler, Hinterhof, Bettenweiler, Batzenweiler, Krehenberg), Jettenhausen, Heiseloch, Riedern und Efritzweiler. Die genauen Bauabschnitte sowie weitere Informationen hierzu sind unter www.teledata.de/wf-friedrichshafen zu finden.

Aufgrund der parallel eingesetzten Tiefbauunternehmen ging der Bau schnell voran. Um dabei den Bauablauf höchst effektiv zu gestalten, hat das Stadtwerk zunächst alle nötigen Tiefbauarbeiten durchgeführt sowie die Glasfaserhausanschlüsse gebaut und erst daraufhin die Glasfaserkabel eingeblasen. Dennoch kam es aufgrund der Corona-Pandemie auch in diesem Projekt zu Engpässen. Derzeit werden die Teilorte von Ettenkirch und Heiseloch sowohl im Bereich der Hausanschlüsse als auch im nachgelagerten Glasfasernetz finalisiert und gehen planmäßig bis Ende Dezember 2023 in Betrieb. Anschließend folgen die weiteren geförderten Adressen. Hier ist eine Inbetriebnahme bis Ende Q1 2024

Alle betroffenen Haushalte werden zeitnah von der TeleData GmbH postalisch über den jeweiligen Inbetriebnahmezeitraum informiert und zudem über die möglichen Telekommunikationsprodukte bera-

Die angeschlossenen Haushalte dürfen sich ab der Inbetriebnahme neben superschnellem Internet mit Downloadraten von derzeit bis zu 1 Gbit/s, Telefonie in bester Sprachqualität und grenzenlosem TV-Vergnügen auch über einen regionalen Ansprechpartner freuen.

Die TeleData weist darauf hin, dass interessierte Haushalte, die bereits das Glasfaserkabel eingeblasen bekommen haben, gerne auf den TeleData Kundenservice zugehen und sich über die Telekommunikationsprodukte beraten lassen können (T 0800 5007 100 [kostenfrei], E service@teledata.de, Kundenzentrum Kornblumenstraße 7, 88046 Friedrichshafen).

Weitere Informationen zum Baufortschritt stehen ebenfalls unter www.teledata.de/wf-friedrichshafen zur Verfügung.

Gefördert durch:









des Deutschen Bundestage

Gefördert durch: